



## 新たな歴史を築く

このたび京都府立宇治支援学校が、無事竣工し、めでたく開校の運びとなりましたことを心からお祝い申し上げます。

本校が開校を迎えることができましたのも、府議会議員の皆様、宇治市・城陽市をはじめとする地元関係者の皆様並びに保護者の皆様の御支援と御協力のたまものであり、心から感謝を申し上げます。

京都は、明治の始めに全国で初めて、視覚・聴覚障害児教育が始まるなど、障害者福祉に先んじて取り組んできた歴史を有する地です。このような京都の地において、今日また新たな歴史を築く一步が踏み出される喜びを皆様と共にしたいと思います。

京都府におきましては、現在、「はあとふるジョブカフェ」による就労支援をはじめ、発達障害者支援センターによる地域での支援体制を整備するなど、総合的な障害者支援策を積極的に展開し、だれもが社会の一員として参画することができる「明日の京都」の実現を目指しています。

こうした中、地域で生き、地域で働くための「生涯学習」を学びのスタイルに掲げるとともに、府内一円の特別支援教育を牽引する拠点校として、専門的な研究・研修・相談機能を併せ持つ宇治支援学校が開校することは、誠に意義深いことであり、今後、本校がこれから特別支援学校の先駆けとして、今なお道半ばであるノーマライゼーションの推進に貢献されることを大いに期待いたします。

結びにあたり、京都府立宇治支援学校が子どもたちの元気な声とたくさんの笑顔で溢れ、素晴らしい発展を遂げられることをお祈りいたします。

京都府知事  
山田 啓二



## 夢に向かって

宇治支援学校の開校は、京都府教育委員会にとって誠に大きな喜びです。

昨年度開校の八幡支援学校に続き、この宇治支援学校の竣工で、長年取り組んできた府南部地域の特別支援学校の再編整備が完了しました。これもひとえに、知事並びに府議会の皆様の御支援と、地元関係者の御理解・御協力によるものであり、深く感謝申し上げます。

本校は、宇治市と城陽市の児童・生徒が通う地域の支援学校であると同時に、京都府スーパーサポートセンターを設置して、特別支援教育に関する専門的な研究や教員の研修、また専門家チームによる相談支援など、京都府の特別支援教育をあらゆる面からリードしていく学校でもあります。

本府教育の基本計画である「京都府教育振興プラン」では、子どもたちの頑張ろうという気持ちを生むためには、すべての子どもが周囲から温かくも厳しい愛情や信頼、期待などに「包み込まれている」という感覚が大切であるとしました。

ここ宇治市広野の市街地にある学校で、子どもたちが地域の方々に温かく見守られながら成長し、ノーマライゼーションが自然に実践していくことを大いに期待しています。

また本校の整備事業は環境省主催「みどり香るまちづくり」企画コンテストで最高評価である環境大臣賞を受賞しました。この環境は子どもたちにとっても貴重な教材になることでしょう。

新しく転入学した皆さんには、この新しく素晴らしい環境で、元気にのびのびと学び合い、夢に向かって挑戦していくことを心から願っています。

京都府教育委員会  
教育長 田原 博明



## 物語の始まり

平成23年4月13日224名の子どもたちが初めの一歩をここにします。

「喜びはともにあること」を合言葉とし、「自律」の心を胸に刻んで「生活に生きるすべてを学ぶ」教えるのもと、子どもたちが日々学び、励む姿を学校・地域において今日からお見せします。

それが歴史と伝統の街、宇治に相応しい21世紀の新しい物語の始まりとなることを願っています。

紫と山吹の校旗を翻し、誇りある校歌を歌い、朝の光の中を登校してくる子どもたちは、知っています。この学校をつくりあげるのに、どれほど多くの皆さまの御支援と御理解があったかを。

ですから、子どもたちは地域に貢献することで、その感謝の気持ちを伝えていくことができます。一人一人の心を込めたあいさつと笑顔で地域におけるノーマライゼーションの扉を少しづつ押し開いていくことができます。

子どもたちが創る新しい物語の名前は京都府立宇治支援学校です。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

京都府立宇治支援学校  
校長 松本 公雄

### 校章



### 校章について

- 「宇治支援学校」の中から、地名である「宇治」をアルファベット「U」「J」「I」で組み合わせたシンプルな構成とした。
- 色は京都府を表す「紫」と宇治市の花である「やまとぶき」の2色を基本とし、城陽市の花「花菖蒲」の色も表現している。
- 「U」の右側で宇治川の流れを示すスリットを入れて、「J」を表した。「I」は小文字の「i」とし、子どもたちの姿を表現した。
- 中央のデザインのアルファベット「i」は、自律を目指す子どもたちが地域で力強く生きていく姿を象徴している。

### 校旗



### 国歌

君が代  
君が代は  
千代に八千代に  
され石の  
いわおとなりて  
こけのむすまで

### 校歌

喜びはともにあること  
さくら咲く宇治  
狭霧たつ川の流れのほとり  
静かな朝の光に集つ  
わたしたちはひとつ  
わたしたちはひとつ  
おお 紫ぞ白う  
生きている 美しく  
学んでいる 日々  
喜びはともにあること  
喜びはともにあること  
柳田 育之 扶 作詞  
松本 公雄 作曲